



Der Kunstverein Ansbach e. V. und der  
Frankenbund e. V. – Gruppe Ansbach  
trauert um



## Adolf Lang

Im Kunstverein Ansbach war Herr Lang über zwei Jahrzehnte, darunter von 1970 bis 1987 als Vorsitzender, tätig. Für seine herausragenden Leistungen wurde er von den Mitgliedern zum Ehrenvorsitzenden gewählt. Im Frankenbund Ansbach führte Herr Lang von 1977 bis 1987 die Vorstandschaft. Beide Vereine haben Herrn Lang unendlich viel zu verdanken. In tief empfundener Dankbarkeit werden wir ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser Mitgefühl gilt den Angehörigen.

Kunstverein Ansbach  
Renate Herrmann, Vorsitzende

Frankenbund Ansbach  
Alexander Biernoth, Vorsitzender